

**Le 02 juillet 2014**

**Communiqué de presse d'Henri EMMANUELLI  
Président du Conseil général des Landes**

Avant la réunion du Conseil Départemental de l'Education Nationale (CDEN) du 7 juillet prochain, dans le cadre des ajustements relatifs à la rentrée scolaire de septembre 2014, Henri EMMANUELLI, député et président du Conseil général interpelle le Directeur académique, contestant les orientations actuellement prévues :

- l'insuffisance du taux d'encadrement dans les écoles landaises du 1er degré, qui dans un contexte d'augmentation des effectifs reste (5,16 enseignants pour 100 élèves) inférieur à celui de tous les autres départements de l'Académie (hors Gironde) ;
- le paradoxe entre l'annonce initiale de 8 postes supplémentaires et le solde constaté entre les ouvertures de classes (7), et les fermetures (17) qui est très négatif (- 10).
- dans le 2<sup>nd</sup> degré, l'insuffisante prise en compte des élèves scolarisés en ULIS, en particulier au collège de Mugron, alors que le Département réalise les travaux nécessaires à l'ouverture de nouvelles ULIS (collèges de Roquefort et Jean Moulin à Saint-Paul-Lès-Dax) à la rentrée 2014.

Ainsi, les orientations affichées semblent incohérentes au regard des objectifs inhérents à la Loi de Refondation de l'école et de l'intérêt des élèves.

C'est pourquoi Henri EMMANUELLI adresse ce jour un courrier au Directeur académique, par lequel il demande à l'Education nationale de reconsidérer pleinement les orientations actuelles d'ici à la rentrée de septembre 2014.